



Paris, le 18 Mai 2012,

COMMUNIQUE DE PRESSE

Gouvernement totalement paritaire : une première

Le candidat François Hollande s'est engagé à constituer un gouvernement paritaire. Le président a tenu la promesse.

En effet, sur les 35 membres du gouvernement, 17 femmes ont été nommées, soit 48,6%, un chiffre jamais atteint en France. Une parité parfaite dans sa composition, si le Premier ministre n'est pas compté.

Les membres de l'OPFH saluent la parité dans les postes des ministres, avec 9 femmes sur 18 postes, et espèrent que la parité pourra bientôt être atteinte jusque dans les ministères régaliens, car, pour l'instant, seul le ministère de la justice est occupé par une femme.

Les membres de l'OPFH se réjouissent de la nomination d'une ministre des droits des femmes qu'ils appelaient de leurs vœux, d'autant plus qu'elle est également porte parole du Gouvernement.

L'Observatoire de la parité veut croire que l'institution de ce ministère permettra l'inscription de l'égalité femmes-hommes au cœur de l'action gouvernementale.